



Raiffeisenbank Rosenstein eG

Bartholomä Böbingen Heubach-Lautern Heuchlingen Mögglingen

Bahnhofstraße 2 73540 Heubach Telefon: 07173 1809-0 Telefax: 07173 1809-400 Mail: info@rb-rosenstein.de www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:

Sonja Hieber Marketing

Telefon: 07173 1809-111 Telefax: 07173 1809-400 Mail: sonja.hieber@rb-rosenstein.de

Datum: 5. Juni 2014

Marktanteile gewonnen und erfolgreich gewirtschaftet Raiffeisenbank Rosenstein informiert in Bartholomä



Bartholomä (wos) Viele Mitglieder konnte Aufsichtsratsmitglied Albrecht Taxis zur Mitgliederversammlung der Raiffeisenbank Rosenstein in der TSV-Turnhalle in Bartholomä begrüßen. Vorab zeigte er sich trotz der nicht optimalen Rahmenbedingungen in der Branche durch die anhaltende Niedrigzinsphase mit dem Ergebnis der Bank in 2013 durchaus zufrieden. Vor allem, dass alle Bestände im Kundengeschäft gewachsen sind, zeuge von erfolgreicher Entwicklung.

Bürgermeister Thomas Kuhn freute sich beim Blick in die Halle, dass so viele Gäste durch ihre Anwesenheit ihre Verbundenheit mit der Bank dokumentieren. "Die Anwesenden können sich direkt informieren, wie gut die Mitarbeiter der Bank für sie gearbeitet haben", stellte Kuhn heraus. In Bartholomä laufe derzeit die Erschließung des Baugebiets Hirschrain Nord, hier stellte der Bürgermeister die schwierige Situation im Notariat in Heubach dar. Mit Blick auf den Finanzmarkt mit teilweise hochspekulativen Angeboten, forderte Thomas Kuhn auf: "Trau schau wem". "Traue dem, den man kennt, der ein Gesicht hat und sich nicht im Internet versteckt", so Kuhn an die Versammlung. Kein Webauftritt könne das persönliche Gespräch mit einem Menschen gegenüber ersetzen – gerade in finanziellen Angelegenheiten. Zumal die Mitglieder der Raiffeisenbank Rosenstein die Strategie ihrer Bank mitbestimmen können. "Es ist gut zu wissen, dass wir eine starke Bank im Ort und in der Region haben." schloss Kuhn sein Grußwort nicht ohne der Raiffeisenbank Rosenstein Danke zu sagen – vom Angebot von Ausbildungsplätzen bis hin zur Unterstützung der Vereine und Institutionen.

Die Arbeit des Aufsichtsrats zeigte Albrecht Taxis auf. Die Kontrolle des Vorstands und die Verabschiedung wegweisender Beschlüsse erfolge dabei in turnusmäßigen Sitzungen. Die Bank wurde dabei aus verschiedenen Blickwinkeln betrachtet, die Strategie erarbeitet um auch in Zukunft erfolgreich zu sein, führte Taxis aus.

"Wir sind mit dem Geschäftsjahr 2013 nicht unzufrieden. Es brachte eine durchaus gesunde, innerhalb unserer Erwartungen und teilweise darüber liegende Entwicklung. "Das Fundament Ihrer Raiffeisenbank Rosenstein ist erneut stabiler geworden und die Lage der Bank ist gut, wir sehen keine Risiken, die uns zu Sorge Anlass geben." Mit diesen drei Sätzen zog Vorstand Karl Magenau eine Bilanz über die Entwicklung der Raiffeisenbank Rosenstein im Jahr 2013. Seine Aussagen belegte er im Folgenden mit einem umfassenden Bericht und mit konkreten Zahlen. Gemessen an anderen Banken könne man bei der Raiffeisenbank Rosenstein von sehr gesunden Verhältnissen sprechen und blicke optimistisch in die Zukunft, so der Vorstand.

Die Daten des Geschäftsbereichs Bartholomä trug Andreas Hauser vor. Zum Jahresende 2013 verzeichnete die Bank 1531 Mitglieder aus dem Bereich Bartholomä. Die Kundeneinlagen betrugen 47,3 Mio Euro und die Kundenkredite 48,7 Mio Euro.

Turnusmäßig stehen bei der Generalversammlung die Aufsichtsräte Uwe Ammerl und Eugen Niederberger zur Wahl. Einstimmig wurden beide von der Versammlung in Bartholomä für die Wahl auf der Generalversammlung in Heubach nominiert.

Zum Bild:

Der Geschäftsleitung ist es großes Anliegen, langjährige Mitglieder für die Treue zur Raiffeisenbank Rosenstein zu ehren. Urkunden und Präsente lagen deshalb für 40 Jahre Mitgliedschaft bereit für Rudi Boger, Maria Bühr, Klothilde Griesser, Kurt Gehringer, Peter Zieger, Luigi Boffa, Anton Schmid, Otto Gößele, Manfred Speth, Dieter Krieg, Wolfgang Keck und Gudrun Friedel. Zum geselligen Abschluss zeigte Karl-Heinz Ranz eine Multivisionsschau mit beeindruckenden Bildern aus Norwegen

Foto: Wolfgang Stütz